
 

 

 

 

日本学生オリエンテーリング連盟 

1996 年度第２回日本学生オリエンテーリング連盟幹事会 議事録 

日本学生オリエンテーリング連盟 広報部 

 

 平成８年８月５日 13:30～18:00  

 文京区民センター  

 議長 大滝  書記 渡辺、松浦  

   

１．大会後援について（大滝：幹事長）  

 大体問題はない、静岡大だけテレイン開発申請が未承認、また賛助会員への特典もない。  

 12／８ 名古屋大学  

 １／４ 山口大学  

 １／５ 広島大学  

 ２／16 早稲田大学  

   －＞以上承認  

 １／12 静岡大学  

－＞テレイン開発の承認が済んだ時点で後援も承認とする。  

   

２．各部局活動報告  

広報部（塩谷：広報部長）  

第 1 号の発行が 8 日送れた。  

誤字が多かった。  

経費は 1 号あたり 5 万円以内。  

第 2 号の依頼は電子メールアドレスをもっている人には電子メールで行った。  

第 2 号は SWOC、JWOC、ICS などの内容が中心の予定。  

原稿締切は８／26、発行予定日は９／20  

   

事業部（岡見：事業部長）  

開会式、看板製作、後夜祭・講習会、選手誘導などの学生担当を決まる。  

閉会式、個人戦表彰は実行委員会がやる。  

開会式が２時間しか取れない、エリート非シード選手スタート順抽選はできなさそう。  

開会式会場の場所取りの問題を改善した方がいいと思う。  

講習会の宿の締切が年内となるので早めに準備を進めねばならぬ。  

講習会などでは昼間の飲酒は周囲の環境問題から行わない。（千鳥足リレーなど）  

インカレガイドは作る。  

事務局（後藤：事務局長）  

加盟登録について  

福井大以外はほぼ終了今のところ 1800 人程度。  

賛助会員について  

今年度より申込開始時期を早めたため減少傾向にも歯止めがかかり現在の所 320 人程度。  

学連名簿について  

常磐インカレ以外の資料は既に事務局に到着。８月中旬から９月中旬製作予定。  

Ｑ．常磐インカレ実行委員会は（松浦：副幹事長・常磐 IC）  
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Ａ．担当者に依頼したがいまだに送って来ない（後藤）  

僕からも言ってみます。（松浦）  

資材管理について  

封筒、C,C が不足ぎみ。封筒は事務局予算で処理し、C,C は高額になるので来年度予算で処理し

たい。  

Ｑ．C,C の残りは（大滝）  

Ａ．1500 枚くらいか（後藤）  

Ｑ．インカレでなくなるのではないか。奈良インカレ実行委員会と話し合い必要であれば秋の総会

に補正予算を提出し増刷した方が良いのでは。（大滝）  

Ａ．わかりました （後藤）  

   

３．地区学連活動報告  

北東学連（泉川：北東地区代表幹事）  

７／27 臨時総会  

 インカレエリート選出方法に関しての臨時総会を行い、セレクションレース３本目に予定していた

千葉大大会のかわりに 12／８日に松沢俊行氏（東北大 OB）を中心に千葉でレースを行うことにし

ました。  

７／28 北海道大学大会  

   

北信越学連（頼城：北信越地区代表幹事）  

６／16 ICS セレクション「菅平高原」  

６／22・23 合同練習会開催（新潟県妙高）  

関東学連（渡辺：関東地区代表幹事）  

５／12 新歓ペア 「七国峠」  

５／19 初級者講習会 「さやまみね」  

６／16 ICS セレクション 「霞丘陵」  

７／27～28 サマーキャンプ  

東海学連（小田：東海地区代表幹事）  

６／16 新歓ペア OL 「中田島砂丘」  

 参加者が少なく赤字になってしましました。また、６／30 の公務員試験で ICS セレクションに出

れない人のために臨時総会を同日に開きました。  

６／30 ICS セレクション「浜北森林公園」  

 男女とも問題が生じました。  

学連広報紙「コンパスＺ」２回発行  

関西学連（山下：関西地区代表幹事）  

６／16 第２回定例戦 「たかやま」  

６／29～30 新歓合宿 「たかやま」  

７／７ ICS セレクション  

中九四学連（村中：中九四地区代表幹事）  

５／26 新歓ペア「ときわ湖」  
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６／30 ICS セレクション「極楽寺山」  

   

４．インカレ実行委員会報告  

奈良インカレ（大滝）  

 3 月末までの支出状況。昨年度貸付金 1500000 円中 360187 円使う  

常磐インカレ（松浦）  

実行委員長に松沢俊行氏（95 年東北卒）決定  

テレイン候補地の下見、初期の渉外活動始まる。  

   

５．セミナーについて（大滝）  

 要項できました。  

日時 11／９（土）13:00～16:00  

会場 新宿スポーツセンター  

参加費 ６００円（当日）  

講師 JOA 鈴木専務理事他  

申込は事務局か E-mail（大滝宛）  

   

６．評議員承認（大滝）  

事後承認になるが次回の幹事会で承認しましょう。  

   

７．総会について（大滝）  

11／２午後に菅平にて開催予定。  

宿泊の斡旋はしない。  

会場取りは北信越代表幹事に一任。  

インカレ前日なので、申し合わせでは幹事に交通費は支給せず宿泊費のみの支給となっている。

しかし今回は幹事会として宿泊の斡旋をしないので宿泊費を支給せず、交通費を支給することと

する。  

   

８．次回の幹事会について（大滝）  

10／12（神戸大大会前日）関西にて。  

会場取りは、会計と事業部長に一任（地区代表幹事が大会実行委員長のため）  

Ｑ．次の幹事会には昨年度の決算報告を前年度会計に出してもらはなくてはならないのでは（松

浦）  

Ａ．清水（前年度会計）を次回の幹事会に呼びましょう。（大滝）  

   

９．会計報告（与儀：会計）  

前回の会計報告は、会計監査の庄司から承認された。柴田には未発送。前回の幹事会以降 8 月

5 日までの会計報告がなされる。前年度からの引き継ぎが未了ではあるが暫定的に OK。  

各地区学連、部局の会計担当者へ書式を守るようにマニュアルの徹底をお願いしたい。  
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会計宛の書類は事務局に送られると処理が送れるので直接会計宅へ送ってください。  

学連合宿の会計報告とお金の催促が来ない。ユニバー関係で赤字が出るといううわさも聞いたが

詳細は不明。  

詳細を知るために学連合宿とユニバーに関しては松浦が関係各人から事情聴衆することに。  

   

１０．理事改選について  

来春の理事改選に向けて幹事会としてどういう基準で判断するかはっきりさせておくべきだと思う。

前回の改選時のように理事に２月の幹事会までに今期の活動報告を出してもらいそれをたたき台

にして判断しては。（松浦）  

来期の活動方針も書いてもらっては（大滝）  

2 月の幹事会までに次期理事には今期の活動報告と来期の活動方針を A41 枚程度にまとめても

らい事務局又は後藤宛に E-mail で出してもらう。それを各地区に持ち帰ってもらい 3 月の幹事会

で最終的に承認して翌日の総会で発表することに決定。  

とりあえず理事長に打診  

   

１１．来年の人事について  

幹事長   関東の現役幹事３名が候補  

副幹事長 地方の現役幹事そろそろ関西の出番か？  

事業部長 東北又は筑波  

広報部長 北信越から出したい（頼城が有力）  

事務局長 事務局員の中から、候補はいる。  

会計   関東から（与儀が後任を探す）  

次回の幹事会までに調整を進めましょう。  
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